

Terpilih 100 Desa Cantik se-Indonesia, Ini Harapan Kades Wonorejo Timur

Suhardi - LUWUTIMUR.INDONESIASATU.CO.ID

Jun 15, 2021 - 18:43



Kepala Desa Wonorejo Timur, Anwar

LUWU TIMUR - Desa Wonorejo Timur Kecamatan Mangkutana merupakan 1 dari 4 desa yang ada di Sulawesi Selatan berhasil masuk dalam 100 Desa Cinta Statistik (Desa Cantik) se Indonesia Tahun 2021 yang merupakan program Badan Pusat Statistik.

Program Desa Cinta Statistik bertujuan untuk melahirkan komunitas cinta statistik di desa sehingga bisa dapat bertransformasi menjadi subjek pembangunan. BPS memulai program ini dengan membina dan mendampingi agen statistik di 100 desa terpilih, dan kedepan dapat dikembangkan di seluruh desa di Indonesia. Karena dengan adanya program ini, data desa dapat dimutakhirkan lebih cepat sehingga perencanaan pembangunan di desa menjadi lebih tepat sasaran sesuai dengan potensi masing-masing desa.

Pencanangan Wonorejo Timur sebagai Desa Cinta Statistik (Desa Cantik) diresmikan oleh Bupati Luwu Timur, H. Budiman yang ditandai dengan pemukulan Gong, di Aula Kantor Desa Wonorejo Timur, Kecamatan Mangkutana, Selasa (15/06/2021), dimana acara tersebut juga dirangkaikan dengan Pencanangan Pembangunan Zona Integritas menuju Wilayah Bebas Korupsi (WBK)/Wilayah Birokrasi Bersih Melayani (WBBM) Badan Pusat Statistik (BPS) Kabupaten Luwu Timur.

Kepala Desa Wonorejo Timur, Anwar mengaku sangat bersyukur dan merupakan sebuah kebanggaan bagi pihaknya karena telah terpilih sebagai salah satu percontohan untuk desa cinta statistik di Kabupaten Luwu Timur.

“Kami sangat menyambut baik dengan dicanangkannya Desa Wonorejo Timur sebagai Desa Cantik. Harapan kami, semoga dengan label cantik ini dapat meningkatkan kesadaran masyarakat terutama warga Desa Wonorejo Timur akan arti pentingnya data,” ujarnya.

Anwar menilai, Pencanangan Desa Wonorejo Timur sebagai Desa Cantik juga menjadi motivasi tersendiri bagi pihaknya untuk semakin mengoptimalkan kualitas data-data yang sudah ada sehingga semakin lengkap dan akurat.

“Melalui pembinaan dari BPS Lutim, juga kerjasama dari semua pihak, kami berharap agar data yang bersifat mikro ini dapat menjadi rencana pembangunan di desa kami menjadi lebih baik dan tepat sasaran,” harap Anwar.

“Kami sampaikan ucapan terima kasih atas terpilihnya Wonorejo Timur menjadi salah satu dari 100 desa cantik se Indonesia. Ini merupakan langkah awal bagi kami selaku Pemerintah desa dan masyarakat desa agar semakin mandiri dalam mengembangkan desa ini melalui pemanfaatan data yang lengkap dan akurat tentang desa,” imbuhnya.

Diakhir sambutannya, Anwar juga mengungkapkan bahwa hari ini, sesuai dengan batu prasasti, Desa Wonorejo Timur berulang tahun yang ke 9. “Mohon doa kita semua agar Desa Wnorejo Timur tetap Manteb,” kuncinya.

Selain Bupati Luwu Timur, acara ini juga dihadiri Kepala BPS Sulsel, Suntono, Anggota DPRD Lutim, Leonard Bongga dan Rully Heryawan, Kepala BPS Lutim, Muhlis, perwakilan Kejaksaan Lutim, Kepala OPD lingkup Pemkab Lutim, Camat Mangkutana, Sri Mulyani, Kepala Desa, Unsur Tripika Kecamatan Mangkutana, Tokoh Agama dan Tokoh Masyarakat. (SH)